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Zitat von Fundamentalanalyst 

Zitat von ChrisN 

Lizenz für 3. Liga ist kein Problem. Schulden auf 2 bis 6 Mio. gesenkt per 30.6.
Aber: Kaum Spieler mit Vertrag für Liga 3. Und auch kaum Geld für den Aufbau
einer Mannschaft in Liga 3. Das wäre das Problem. Also lasst uns in Liga 2
bleiben!

Heißt das, dass der Hasebe - Fehler wieder gemacht wurde?

Das wäre extrem dumm, wenn Spieler bei Abstieg ablösefrei gehen dürften. Falls du
dazu was sagen könntest, wäre ich dir dankbar.

Hasebe ist da wohl nicht vergleichbar, da es da um Liga 1 nach 2 ging. So schwer es ist, aber
wenn du jedem Spieler auch direkt einen Vertrag für Liga 3 gibst, dann könntest du bei uns in
Liga 3 wohl direkt zu sperren. Da wir wohl ein anderes Gehaltsniveau als Karlsruhe und Wehen
etc haben, hätten wir dann so viele Gehälter zu zahlen, dass wir pleite gingen.
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